



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. September 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage

Der Runde Tisch Engagement präsentiert verschiedene Projekte

Die Stabsstelle Engagement im Dezernat des Oberbürgermeisters lädt am Mittwoch, 18. September, wieder haupt- und nebenamtliche Vertreter und Vertreterinnen der verschiedensten gemeinnützigen Organisationen aus Wiesbaden und der Stadtverwaltung ein.

Verschiedene Projekte mit Zielgruppe „junge Menschen“ und „Seniorinnen/Senioren“ werden vorgestellt: Was junge Menschen beschäftigt, was für sie in der Stadt wichtig ist oder was sie sich wünschen, sind die Fragen, die das Amt für Soziale Arbeit in der Wiesbadener Jugendbefragung 2024 14- bis 17-jährigen Menschen stellen will.

Das Projekt „jung & engagiert in Wiesbaden“, das im Freiwilligen-Zentrum angedockt ist, spricht Jugendliche zwischen 14 und 20 Jahren an, um ihnen Engagement-Möglichkeiten und gemeinnützige Organisationen vorzustellen.

Vertreterinnen des Competence & Career Center der Hochschule RheinMain informieren über das 2024 zum dritten Mal stattfindende ServiceLearning-Projekt „Der Grüne Tag“ als öffentliches Bildungsangebot rund um das Thema Nachhaltigkeit.

Wie Seniorinnen und Senioren bei der Erkundung der digitalen Welt begleitet werden können, ist Inhalt des Projekts „Digital kompetent im Alltag“, das die EVIM in Kooperation mit dem Netzwerk Bürgerengagement präsentiert.

Darüber hinaus können alle Beteiligten über anstehende Themen und Termine im Zusammenhang mit ehrenamtlichen Aktivitäten informieren.

Die Veranstaltung findet am Mittwoch, 18. September, von 17 bis 19.30 Uhr im Haus der Vereine in Dotzheim, Im Wiesengrund 14, statt. Interessierte melden sich bitte unter engagement@wiesbaden.de. Informationen gibt es unter: www.wiesbaden.de/rundertisch.

Die Stabsstelle Engagement bietet mit dieser Plattform alle zwei Monate gemeinnützigen Vereinen, Organisationen, Initiativen sowie engagierten Bürgerinnen und Bürgern die Gelegenheit, sich vorzustellen und mit anderen Akteurinnen und Akteuren zu vernetzen. Neue Impulse, aktuelle Informationen und unterschiedliche Bereiche des Engagements werden dort vorgestellt beziehungsweise weitergegeben. Vertreterinnen und Vertreter von Organisationen, Vereinen, Initiativen und Ämtern sind eingeladen, mit ihren Beiträgen die Agenda mitzugestalten, sich einzubringen und an gemeinsamen Projekten zur Förderung des Bürgerschaftlichen Engagements in der Stadt mitzuwirken.

+++